

Rando avec miss Tique au départ.

L'avez vous remarqué ? Cette année l'Automne a débuté le 23 septembre, c'est donc avec deux jours de retard que le soleil s'est positionné exactement à la verticale de l'équateur. Oups ! il y a plusieurs mois que nous nous sommes aperçus des augmentations quasi-générales et voilà qu'à partir de maintenant nos nuits feront de même ! non mais quelle époque ! On a beau m'expliquer que la terre ne tourne pas rond, j'ai du mal à l'imaginer même si j'ai parfois le matin un peu la nausée, ce doit bien être ces oscillations qui me dérangent.

Donc aujourd'hui première rando d'automne, Servane nous invite à la suivre au départ de la petite église de Cambes, au flanc d'un coteau dominé par le Cap de « l'Homme » ! - « Terme général embrassant la Femme » - vous l'aurez compris, au GRV on n'est pas sexiste.

Nous débutons la rando par une petite demi-heure d'exposé sur l'éthique de la tique qui justement n'a, si j'ai bien compris, aucune morale : Lui arracher la tête, ça la fait vomir... (bon, c'est tout de même moindre mal me semble-t-il !). De l'espèce arachnido-acarienne draculaea, elle se nourrit exclusivement du sang de mammifères, de sorte que les natifs de février-mars n'ont rien à craindre : ils sont poissons. Après fécondation, elle pond plusieurs centaines de milliers d'œufs, hé bé vaillants ces petits mâles ! mais ne rêvez pas mesdames, ils meurent peu de temps après l'accouplement, d'épuisement sans doute ? Hélas Tiques nous guettent dans les zones boisées et humides : Tique et pique et colle et grave... surtout si Lyme s'ensuit. Heureusement, au GRV, nous avons Emilia qui marche en tête, elle les récupère si facilement, merci Emilia !

Et maintenant, en route : Petite, étroite, que nous occupons largement (spécialité du Club), puis grimpette, mais très progressivement, le temps de nous échauffer les mollets (Hourra pour les mollets ! Pas de pitié pour les durs et les mous).

Si quelques légers nuages au départ nous semblent vouloir faire pluie pluie, le ciel s'éclaircira vite. Sur le circuit, de chemins boisés en petites routes, nous aurons de beaux aperçus sur ces paysages doucement vallonnés. Quelques figues cueillies au bord du chemin, quelques prunes ramassées. La tour de Péchon que nous reconnâtrons au passage. Un lac collinaire couleur d'émeraude attendant la bonne pluie qui pourrait le combler. Nous longerons aussi une plantation de noyers « à bois » (reconnus par Alain), ils sont sagement alignés et déjà parés de leurs feuilles d'or. L'automne arrive tout doucement. « C'est le printemps de l'hiver » disait Toulouse-Lautrec.

Et devinez quoi ? Midi pile, de retour devant le « caquetoir » de l'église de Cambes. Après 11 km 600 de rando, ça c'est du précis ! Chouquettes, pruneaux grignotés en cours de chemin, nous allons pouvoir passer aux choses sérieuses : le plaisir du pique nique, que nous prenons le temps de partager, tranquillement adossés au muret du petit cimetière... Puisse l'apéritif offert par Jean-Michel pour ses trente ans révolus (non, non, il ne les fait pas!), leur apporter un peu de joie dans l'eau de là ... « mors est pars vitae » ...

Merci Servane ...

- Marguerite 27 septembre 2022 -